
議会運営委員会協議結果 
日時:令和５年１２月１４日（木） 

午前  ９時３０分 開会 

午前１０時３２分 閉会 

場所:委員会室 

 

１．半田市議会基本条例の検証及び見直しについて（12 月 13 日議運資料６・７） 

 

【竹内功治委員⾧】第４条の出席する会議について、第６条、第８条、第１９条の広報広

聴に関わるところについて、皆さんのご意見を伺います。しばらく休憩します。 

 

午前  ９時３２分 休憩 

午前１０時１８分 再開 

 

【竹内功治委員⾧】再開します。ただいま意見を多くいただきましたので、正副委員⾧で修正

を加えていきます。 

【石川英之委員】「当たり」と「当たって」は時と場合によって使い分けた方がいいと思いますの

で、一概に統一することはできないと思います。 

【竹内功治委員⾧】承知しました。法規担当に相談して考えます。 

 

 

２．「半田市議会議員の議員報酬等の特例に関する条例（案）」に対する市民からの意見

募集について（資料１、Ｐ１） 

 

【竹内功治委員⾧】資料１のとおり実施案を作成しました。このとおり進めさせていただきます

がよろしいですか。 

       ≪ 了承 ≫ 

【江原包光局⾧】意見書投函箱を配置について、ご担当を決めていただきご報告いただきます

ようお願いします。詳細については改めてお知らせします。 

 

 

３．その他 



（１）刑法等の一部を改正する法律の施行について（資料２、Ｐ４） 

 

【江原包光局⾧】資料３のとおり通知がありました。半田市議会の個人情報の保護に関する

条例の改正が必要となります。全庁的に関係する内容ですので、そちらと調

整しながら進めてまいります。今回は、法改正の施行日が決まったというお知

らせです。 

【竹内功治委員⾧】法の施行までに条例改正を行うとのことです。ご承知おきください。 

 

 

（２）その他 

 

【竹内功治委員⾧】その他に何かありませんか。 

【江原包光局⾧】明日の本会議は、午前９時３０分から行います。開議後、議⾧から、追加

議案を先議する旨を諮っていただき、追加議案の上程を行います。よろしくお

願いします。 

【渡邉昭司委員】⾧期欠席の報酬減額に関して、顧問弁護士の回答はいつもらえますか。 

【江原包光局⾧】１回は回答をいただきましたが、確認したい事項がいくつかありますので、明

日の本会議後に面談を予定しています。 

 


